

## Gewonnene Trikots in Aue übergeben!

Geschrieben von: Sven Thierolf  
Freitag, 06. November 2009 um 13:44 Uhr

---

Am 01.11.2009 erfolgte in Aue die Übergabe der gewonnenen Trikots von Erdgas Südsachsen.

Dafür erhielten wir eine Einladung für vier Mitglieder unserer Abteilung. Die „Auserwählten“ für diese Veranstaltung waren Reiner als Jugendleiter, Sven als Abteilungsleiter und Gewinner der Trikots sowie Klaus Ramm und Dominic Fiedler als die besten Nachwuchsspieler. Für Reiner sollte dies eine Anerkennung seiner Arbeit im Nachwuchsbereich und für Klaus und Dominic eine Auszeichnung für ihre sportlichen Leistungen sein. Gegen 14:30 Uhr begann die Übergabe der Trikots an die insgesamt 100 Gewinnerteams (von 570 Bewerbern) in der Erzgebirgshalle von Aue durch den Chef von Erdgas Südsachsen, welcher übrigens aktiver Tischtennispieler in Niederwiesa ist. Nach Übergabe der Trikots in schönen Sporttaschen wartete auf alle ein kleiner kostenloser Imbiss. 17:00 Uhr begann dann das eigentliche Highlight des Tages. Alle Gewinner durften sich kostenlos das Handballspiel der 2. Bundesliga Aue gegen Erlangen anschauen, was für die Vier ein wirklich schönes Erlebnis war. Am Montag im Kindertraining erfolgte dann die Übergabe der Trikots an die Kids, welche diese mit Freuden entgegen nahmen und zum Punktspiel am Wochenende einweihen. Insgesamt bekamen wir 14 Trikots mit Shorts überreicht. So bekamen neben den Kindern auch die beiden Nachwuchstrainer Reiner und Armin und auch Sven noch einen Trikotsatz ab.

Letztendlich eine gelungene Sache und das Ganze wegen einer aus Spaß ausgefüllten Gewinnspielkarte. Wer's nicht probiert, kann nicht gewinnen.

Sven



## **Gewonnene Trikots in Aue übergeben!**

Geschrieben von: Sven Thierolf

Freitag, 06. November 2009 um 13:44 Uhr

---

Zum Vergrößern bitte auf das Bild klicken!

Quelle: [http://www.presse-service.de/medienarchiv.cfm?Medien\\_ID=85005](http://www.presse-service.de/medienarchiv.cfm?Medien_ID=85005)